

# KIM

## Kodim 0716/Demak Terima Tim Penilai Lomba Satuan SEJATI Korem 073/Makutarama

Muhammad Makruf - [DEMAK.KIM.WEB.ID](http://DEMAK.KIM.WEB.ID)

May 5, 2023 - 05:11



DEMAK – Kodim 0716/Demak menerima kedatangan tim penilai lomba Satuan SEJATI (Semangat, Empati, Jujur, Adaptif, Transparan, Inovatif) jajaran Korem 073/Makutarama. Tim disambut langsung oleh Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Kamis (04/05/23).



Kedatangan tim penilai untuk mengevaluasi sejauh mana kesiapan implementasi inovasi satuan SEJATI tersebut dipimpin Kasrem 073/Makutarama Letkol Kav Indarto. Dengan anggota tim penilai, Pasi Ren Mayor Inf Sugih Raharjo, Pasi Komsos Mayor Inf Bani dan Pasi Ops Mayor Mayor Kav Jones Fery Manurung.

Dalam sambutannya, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan selamat datang kepada tim penilai lomba dari Korem 073/Makutarama di Kodim 0716/Demak. Diharapkan dengan adanya penilaian tersebut dapat memberikan masukan, koreksi serta bimbingan untuk menjadikan Kodim 0716/Demak menjadi satuan yang SEJATI.

"Selamat datang kami ucapkan kepada tim penilai lomba. Semoga dengan kegiatan ini dapat memberikan nilai positif untuk Kodim Demak agar menjadi satuan yang SEJATI," kata Dandim.

Sementara itu, Ketua tim penilai Letkol Kav Indarto menyampaikan bahwa pelaksanaan lomba inovasi Satuan SEJATI Korem 073/Makutarama bertujuan untuk kemajuan Satuan Komando Kewilayahan, dengan berbagai tindakan nyata di lapangan yang benar-benar inovatif, sehingga bisa mencerminkan satuan yang Sejati.

"Kami minta, berikan dukungan untuk satuan supaya dapat bekerja maksimal guna mencapai Satuan SEJATI, terutama dalam menciptakan inovasi-inovasi yang bermanfaat bagi satuan dan masyarakat," ucapnya.



Penilaian lomba Satuan SEJATI tingkat Korem 073/Makutarama tersebut, lanjut Kasrem, sebagai sarana kompetisi antar satuan sejajar Korem 073/Makutarama di bidang inovasi, sehingga nantinya diperoleh satuan terbaik di wilayah Korem 073/Makutarama.

"Adanya penilaian lomba ini juga sebagai langkah antisipasi apabila ada pengecekan dari Komando atas, kita Korem 073/Makutarama benar-benar sudah siap, tidak ada temuan apapun," tandasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan paparan implementasi SEJATI oleh tim pembangunan Satuan SEJATI Kodim 0716/Demak, yang juga sebagai Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono. Setelah itu, dilanjutkan dengan Pengecekan LKE, data pendukung dan paparan tentang inovasi masing masing bidang, yang meliputi Bidang Manajemen SDM, Kinerja Satuan, Mekanisme Kerja Satuan, Perubahan Budaya Kerja, Pengawasan Satuan dan Pelayanan Publik.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak